

Olympiades des métiers

Vendredi 15 décembre 2006, les élèves de Lavardac et les élèves de 3^{ème} P.V.P du lycée de Nérac sont allés à Bordeaux Lac aux Olympiades des Métiers. Récit de leur journée.

Nous sommes partis à 6h00 pour aller chercher les élèves du lycée de Nérac Jacques de Roma et leurs professeurs, puis nous sommes allés chercher les élèves de Lavardac à 6h10 et notre professeur M. MAZET. Nous avons attendu que tous les élèves soient là et nous sommes partis à 6h15 pour Bordeaux. Arrivés à Bordeaux, nous avons pris notre petit déjeuner vers 8h50 en attendant que la salle des métiers ouvre. Avant d'entrer, M. POUSSSET nous a gentiment expliqué quelques règles à respecter. De nombreux métiers étaient représentés, comme coiffure, fleuriste, hortultrice, maçon, carreleur, peintre, soins esthétiques, mécanicien, boulanger, pâtissier, cuisinier... Nous avons pris des renseignements, des photos... Après, nous nous sommes donné rendez-vous vers 1h00 pour manger, puis nous sommes repartis pour Lavardac.

Hind



L'atelier d'informatique

Photos de Fadoua

Des gendarmes au collège !

Mardi 30 janvier, les gendarmes sont venus au collège pour donner des explications sur leur métier et sur la loi aux élèves de 6^{ème} et de 5^{ème}. Ils ont également répondu aux questions des élèves.

Propos recueillis auprès de Kaoutar

Les 3èmes face aux conduites addictives

L'association « La Verrière » est venue informer les élèves de 3èmes sur la sécurité routière et les drogues. A la fin des interventions, les élèves ont élu le meilleur slogan. « Tu trouves que c'est bon, mais qu'est-ce que c'est ça ! » a été choisi par les 3èmes 1 ; « Le tabac, c'est comme le chocolat, quand on goûte, on ne s'arrête pas, donc n'essaie pas ! »